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年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                           

バルカン管弦楽団指揮者 

柳沢 寿男氏 

「バルカンから響け 歓喜の歌」 

（森本 幸子会員ご紹介） 

本日の卓話 

◆クラブフォーラムの趣旨（長尾会長より） 

   本日クラブフォーラムを行う趣旨を説明しますと、

クラブ毎に出席日数・例会開催の持ち方を検討 

する必要があるためです。現在の会員数は 58 名 

ですが、次年度はレインボーＲＣから 13 名の移籍

受け入れすることになりました。新たな会員との間の

活発な交流の方法や例会を盛り上げていく方法等

を各テーブルで議論して頂き、壇上にて発表して

頂ければ幸いです。 

 

◆各テーブルの意見（下記のとおり） 

 ・例会時に座るテーブル席を毎回抽選で決定する。 

   →毎回固定メンバーで固まらず、色々なメンバー 

    と交流を深めてもらう。 

 ・年に 3～4 回委員会毎にテーブルを囲む。 

   →各委員会内で意見を交わす機会を増やし、 

    各委員会を盛り上げていく。 

 ・ゲストへのおもてなし担当を決める。 

   →せっかくお越し頂いたゲストを孤立させず、 

    気持ちよく例会にご参加頂く。 

 ・ニコニコボックス協力金を 1,000 円以上とする。 

   →最低金額のハードルを下げることで、より多く 

の方から数多くの協力を得られるようにする。 

    1430 号  2017/2/14 

・週報のニコニコボックス記載金額を累計額 

のみの記載とする。 

  →協力者人数の少ない週だと、誰がいくら

寄付したのかが分かってしまう。 

・夜間例会を増やす。 

  →現在レインボーロータリーは夜間例会の 

   ため、例会に出席しやすい状況を作る。 

また、時にはお台場で例会を開催する。 

・特別なことはせず、自然体で例会を行う。 

   →新橋・レインボーお互いに変に気を遣わ 

ずにクラブを盛り上げていく。 

・クラブの活性化によって会員増強を図る。 

  →会員の増強がクラブを活性化するのでは

なく、クラブを活性化することが会員増強

につながる。 

・新規会員とは、必ず名刺交換を行う。 

  →新規会員が溶け込み易い状況を作る。 

・各テーブルに 2～3 名ずつレインボーＲＣの 

メンバーに座って頂く。 

 →早期親睦を図るためにメンバーが偏った

テーブルを作らないようにする。 

以上 

～前回の例会～ 

  「クラブフォーラム」 

議題：例会運営について 

～2 月のお誕生日～ 

冨岡 洋一   会員 

大塚 祐司   会員 

海瀬 亀太郎 会員 

井堀 雅淳   会員 

丸山 剛     会員 

 

おめでとうございます！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

2 月 21（火）の例会は、2 月 22 日（水）の地区 

大会に振替となりますので例会はございません。  

次回例会は、2 月 28 日（火）です。当日の卓話は、

尾島 俊雄会員、村上 處直会員 です。 

演題は、 

「東京直下地震対策と東京オリ・パラ施設 雑感」 

です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

木村 奈美枝  先週は沖縄で、ロータリアンとゴルフ、 

昨日は、お伊勢参りをして来ました。 

今年もアクティブに元気です。 

長野 洋      家内の誕生日の花束、色とりどりで大変

きれいでした。ありがとうございました。 

伊賀 大祐    妻の誕生日にキレイなバラの花を 

ありがとうございます。 

○会長報告 
・2 月は、「平和と紛争予防／紛争解決月間」です。 
・本日は、クラブフォーラムを行います。建設的、
積極的なご発言をお願いします。 

・本日は、理事役員会が開催されました。その中で
レインボーRC の事業引継ぎに関する協議がありま
したのでご連絡します。 
①「お台場学園 1 年生に対する羽子板指導」 

     新橋 RC が考える港区全体への観点より、事業
引継ぎはしないことにします。 

   ②「国際交流館の交流活動」 
     国際交流館との交流活動に関し、特別な理由 
     が存在しないことから事業引継ぎはしないことに

します。 
  ・地区からの要請により、2018‐19 年度千代田グルー

プガバナー補佐に保坂会員、地区研修委員会 
委員に金澤会員が就任することを承認しました。 

  ・上半期の報告ですが、今年度のニコニコボックスへ
の寄付金額が例年より少ないとの話がありました。 

  ・3 月 28 日に、親睦委員会主催「桜を見る会」が開催
予定です。 

 
〇幹事報告 

・「寄付 BOX へのご協力」について 
    本日は月初ですので、寄付ＢＯＸへのご協力を 

   お願いします。 
・「クラブフォーラム開催」について 

本日はクラブフォーラムですので、ビジターの方 
は 13 時になりましたらご退席いただくようお願い 
します。 

 
〇委員会報告 
  ・報告事項なし。 

■ 2 月 7 日例会プログラム 
1．点鐘 
2．国家「君が代」 
3．ロータリーソング「奉仕の理想」  
4．お誕生日のお祝い 
5．会長報告   
6．委員会報告  
7．クラブフォーラム 
8．点鐘 

 
■ 出席報告 

2 月 7 日出席者 43 名 ビジター3 名 出席率 77％ 
1 月 31 日出席者 33 名 メーキャップ 9 名 計 42 名 
会員数 58 名 出席対象者 56 名 修正出席率 75％ 
 

■ ビジター（敬称略） 

長家 靖（岡山南 RC） 

大山 忠一（東京品川 RC） 

石上 俊一（東京芝 RC） 

第 1476 回 例 会 報 告  

本 日 の歌  「鉄 道 唱 歌  ～東 海 道 編 ～ 16 番 」
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